

# *Cuba: continúa creciendo número de turistas*

---



La Habana, 2 mar (RHC) La Oficina Nacional de Estadística e Información (ONEI) informó este 2 de marzo en La Habana que en 2015 visitaron Cuba tres millones 524 mil 779 turistas, lo cual significa un crecimiento del 17,4 por ciento respecto al año anterior.

Precisa la fuente, consultada por la agencia Prensa Latina (PL), que esa cifra confirma que en el período llegaron a la nación caribeña, 522 mil 034 viajeros más.

Canadá resultó el país mayor emisor de visitantes, con un millón 300 mil 092, para un crecimiento del 10,6 por ciento.

Le siguieron a esa nación, Alemania, Reino Unido, Francia, Italia, España, México, Venezuela, Argentina, Chile, Rusia, Holanda, Suiza, China, Colombia, Polonia, Perú y otros países.

La mayor cantidad de turistas procedentes de Latinoamérica correspondió a México y Venezuela, con 105 mil 406 y 95 mil 123, respectivamente; secundados por Argentina, con 85 mil 172; y Chile, que aportó 49 mil 194 viajeros.

En enero de 2016, la industria cubana del ocio acogió a 417 mil 764 personas, frente a 370 mil 830 en igual mes del año precedente, lo cual implica un crecimiento del 12,2 por ciento.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/86005-cuba-continua-creciendo-numero-de-turistas>



**Radio Habana Cuba**